

Rincian Dokumen Penawaran Administrasi dan Teknis Peserta

Kode Tender	5604193
Nama Paket	Pembangunan Gedung Pelayanan Terpadu (tahap 3) (Dinas PU Kota Bandar Lampung)
Nama Peserta	Naufal Berkarya
Tanggal Kirim	6 Februari 2024 23:38

Administrasi

No	Persyaratan	Status
1	Masa Berlaku Penawaran	✓
2	Surat Penawaran	✓
3	Jaminan Penawaran	✓
4	Surat Perjanjian Kerja Sama Operasi (apabila peserta berbentuk KSO)	✓
5	Surat Perjanjian Kerja Sama Operasi (apabila peserta berbentuk KSO)	✓
6	Jaminan Penawaran	✓

Teknis

No	Persyaratan	Status
1	Daftar isian peralatan utama beserta: a. Bukti kepemilikan peralatan yang berupa milik sendiri yaitu STNK, BPKB, inoivis, kuitansi, bukti pembelian, surat perjanjian jual beli atau bukti kepemilikan lainnya; b. Bukti kepemilikan peralatan yang berupa sewa beli yaitu surat perjanjian sewa beli, inoivis uang muka, kuitansi uang muka, angsuran atau bukti sewa beli lainnya; c. Bukti peralatan yang berupa sewa yaitu surat perjanjian sewa beserta bukti kepemilikan/penguasaan peralatan dari pemberi sewa berupa: c.1. Bukti kepemilikan peralatan dari pemberi sewa yaitu STNK, BPKB, inoivis, kuitansi, bukti pembelian, surat perjanjian jual beli, atau bukti kepemilikan lainnya; atau c.2. Bukti kepemilikan peralatan yang berupa sewa beli yaitu surat perjanjian sewa beli, inoivis uang muka, kuitansi uang muka, angsuran, atau bukti sewa beli lainnya; Bukti penguasaan peralatan pemberi sewa dapat berupa: c.2.a. Surat pengalihan hak dari pemilik peralatan ke pemberi sewa; c.2.b. Surat kuasa dari pemilik peralatan ke pemberi sewa; c.2.c. Surat pernyataan penguasaan alat ke pemberi sewa; atau c.2.d. Bukti pendukung lainnya yang mencantumkan adanya pemberian kuasa peralatan dari pemilik peralatan ke pemberi sewa;	✓
2	Daftar isian personel manajerial beserta daftar riwayat pengalaman kerja atau referensi kerja dari pemberi pekerjaan	✓
3	Rencana Keselamatan Konstruksi (RKK) yang terdiri atas: a. Elemen SMKK, dan b. Pakta Komitmen Keselamatan Konstruksi	✓
4	Daftar barang yang diimpor (apabila ada)	?